
Verbale di Consulta Fontana del 18 marzo 2015 
 

Presenti 
 
Presidente Rober Gabellini 
Segretaria Paola Coralli 
Consigliere Elisabetta Polazzi 
Consigliere Lucia Domenichini 
 
Apre la discussione Il presidente Rober Gabellini illustrando quanto detto nella 
riunione del  16 gennaio 2015 che si e' tenuta nella Sala del Consiglio 
Comunale. 
 
Comunica ai cittadini presenti, che dall '11 Febbraio 2015 sono state prese le 
sotto indicate misure : 
 
Cassetta della posta affissa al muro fuori dalla sala polivalente dove i cittadini 
possono lasciare dei messaggi per la Consulta. 
 
Messo a disposizione un indirizzo di posta elettronica per comunicazioni 
urgenti. 
 
decide che ogni gruppo di richieste che saranno formulate all'Amministrazione 
Comunale verranno affisse in bacheca e di conseguenza anche le risposte che ci 
verranno fornite. 
 
Ha gia' mandato via e mail le sottoindicate richieste all'amministrazione 
Comunale : 
 
n. 2 Pensiline da mettere alla fermata dell'autobus una vicino all'edicola ed una 
adiacente alla Scuola. 
 
Manutenzione dei giochi collocati nei parchi di Fontana in particolare a quello 
di Grazia Deledda onde evitare spiacevoli infortuni in parte gia' accaduti. 
 
Fare manutenzione ad almeno due lampioni istallati su via Fontana e via Sanuti 
 
Chiedere aggiornamento sullo stato della ciclabile, creare una modifica 
all'altezza della Scuola Elementare che permetterebbe con poca spesa di evitare 
disagio ai disabili ed ai bambini. 
 
Mettere un cartello di video sorveglianza vicino alle campane del vetro di via 



Fontana. 
 
Fare sistemare la pista da ballo di Piazza Cremonini dall'impresa che vinse 
l'appalto. Solo dopo poco tempo  era pesantemente danneggiate. 
 
Fare riparare le giunture delle grondaie appena fissate sul tetto del cimitero di 
San Leo. 
 
In primavera portare molta ghiaia davanti al cancello del cimitero di cui sopra e 
fare un canalino di scolo. 
 
Allargare la strada Porrettana, all'altezza del distributore del Metano.Si creano 
spesso degli incidenti e degli ingorghi pericolosi. 

 
Il presidente apre la discussione della serata  dando la parola ai cittadini 
presenti e le richieste sono a seguito riportate: 
 
Mancanza di corriera da e per Sasso Marconi nella fascia oraria che va dalle ore 
8,10 alle ore 14,40 
(Chiederebbero almeno due corse) 
 
Mancanza di un contenitore che possa raccogliere gli oli esausti (Oli usati per 
cucinare ) 
 
 Notizie sulla pista ciclabile (c'era una promessa del Sindaco di fine lavori per  luglio 
2014 ( dicono con euro 184000 stanziati ) Dicono che nella zona Ponte del Diavolo 
sono stati fatti solo 10 metri circa. 
 
ex pista pattinaggio sistemare il pavimento ed i canestri e comunque rimodernare 
perche' e' il solo posto di ricreazione per i ragazzi piu' grandi. 
 
Si chiede un campo Polivalente per i ragazzi  adolescenti 
 
Ecomostro  struttura in cemento, fermata dal tribunale, in via Porrettana, venendo da 
Sasso sulla destra, e' un orribibile struttura che deturpa la frazione ,si puo' abbattere 
?Bisogna metterlo in sicurezza e risistemare la recinzione perche' chiunque puo' 
entrare e farsi male. 
 
Ex frabbrica Tecnoserbatoi che pare sia stata acquistata da un'impresa edile.Si 
chiederebbe  che il proprietario provveda a tenere con decoro l'esterno dello stabile.Si 
chiede anche quali progetti sono in corso per la trasformazione dello stabile ex 
fabbrica Tecnoserbatoi 
 



Potatura alberi  : su via Fontana angolo via Sanuti,dei tigli su via Fontana difronte al 
castello,della siepe sullo stradello che va al Casello,del prugno nel parco di piazza 
Cremonini 
 
 
Richiesta asfaltatura nella strada che va da via Fontana a via Porrettana 
trasversalmente all'altezza di via Fontana 12. 
 
Da una votazione per alzata di mano si e'  stabilito di dare le seguenti priorita' : 
 
Manutenzione ordinaria  
 

1. Potatura degli alberi sopracitati  
2. Piazza 
3. Cimitero 
4. Lampioni 

 
Manutenzione straordinaria: 
 

1. sistemazione della pista di pattinaggio 
 
Il presidente chiude l'Assemblea dicendo, di informarsi personalmente ,  se e' 
possibile gestire la ristorazione di una serata musicale estiva, gia' in programma dal 
Comune  in  Piazza Cremonini, di sabato. 
 
Paola Coralli chiede se puo' interessare l'organizzazione di una gita turistica, di un 
percorso massimo di  200 km in andata , con obbiettivo culturale e ludico, tipo visita  
ad un parco giochi come Gropparello, dove i bambini si possono divertire e gli adulti 
possono visitare il Castello insito nello stesso parco.  
 
Il guadagno  della crescentata e della gita dovrebbe  andare a finanziare le due 
iniziative  “ Nicolosa “ e  “Festa dell'Elfo”  
 
alle ore 22 e 30 il Presidente chiude l'Assemblea. 
 
Il presidente  
Rober Gabellini 
 
La segretaria 
Paola Coralli 


